PROYECTOS:

GUARDERIA LABORAL Y ASOCIACIÓN DE PADRES DE ALUMNOS

ira permitiendo un, cada vez mayor, control democratico de los Ayuntamientos.

EXPERIENCIAS CONCRETAS

En la Asociación de Vecinos del barrio Bellavista empezamos siendo cinco vecinos, que formamos la junta gestora. Después de ocho meses de trémites y papeleos nos legalizaron. En ese momento hicimos una asamblea de donde salió la junta directiva. Después de algunas gestiones conseguimos tener un local social, que reune ciertos condiciones óptimas para poder hacer asambleas, conferencias, reuniones, constituyendo un medio muy positivo de dar vida a la asociación.

El primer problema que empezamos a afrontar fue el relacionado con el urbanismo, pues dada la anarquía con que fue construido el barrio las deficiencis eran grandes sobre todo en calles sin asfaltar, falta de alumbrado público, carencia de zonas verdes y de señalizaciones de tráfico.

Después de un profundo trabajo para unir a los vecinos de las calles afectadas, presionamos al Ayuntamiento y, poco a poco, hemos podido conseguir que actualmente estén todas las calles del barrio asfaltadas, asi como hemos logrado también algunas zonas verdes y señales de tráfico.

Sin embargo, ahora mismo, en el aspecto de urbanismo lo que falta por hacer es el alumbrado y el puente sobre el ferrocarril, que se construyó hace cincuenta años cuando lo que hoy es Bellavista eran campos y por donde solo pasaba un carro cada semana, pero que hoy pasamos los cinco mil vecinos que vivimos en el barrio.

Ante los otros muchos problemas por resolver, aparte de los urbanísticos, se vió la necesidad de crear dos comisiones de trabajo: Una comisión de Sanidad e Higiene y otra



El local de La Asociación de Vecinos del Barrio Bellavista

de Enseñanza y Guarderias. La creación de estas comisiones de trabajo la vemos importante fundamentalmente por varias razones: Para resolver los problemas específicos que deben abordar cada una, porque son un medio para que los vecinos nos vayamos integrando en un proceso de avance, siendo todos y cada uno de los protagonistas del proceso, y por último por la toma de conciencia de las dimensiones políticas, económicas, ideológicas, sociales que tiene cualquier problema concreto que se intente solucionar.

Hoy la comisión de Sanidad como cuestión fundamental que tiene planteada es el conseguir un total de cuatro médicos, un pediatra y dos practicantes. Asimismo pide la construcción de un dispensario con los medios necesarios para una asistencia sanitaria correcta. Aparte de este capítulo de asistencia médica, la Asociación se ha planteado también la solución de otros problemas de higiene como la limpiza de calles, y el ballado de solares que actualmente son focos de basuras y nidos de ratas. Como dice la comisión en una carta que esta pasando a firma entre los vecinos, son problemas que debemos exigir solucionar dado que, salvo error u omisión hay en el barrio 2.786 cartillas que cotizan a la seguridad social, lo que da un total de aportaciones de unos veinte millones de pesetas al mes, y doscientos cincuenta

La comisión de Enseñanza y Guarderias por su parte tiene hoy tiene como objetivo inmediato conseguir que se forme una Asociación de Padres de Alumnos de la Escuela Nacional y la construcción de una guarderia infantil. Para este último proyecto se solicitó del Ayuntamiento la cesión de un terreno y del Ministerio de Trabajo la calificación de Guarderia Infantil así como las ayudas necesarias para mueblos y mantenimiento.

FUTURO DE LAS ASOCIACIONES

se s

_ E

r molt

l'en Ce

rsone

n dife

les a

dibu

una j

pol

- Q

seu dibu

dibuix

Norm

t'e

uesta

- Es

Si, ei

libuix,

mence

buix.ú

Norm

dibuixar

ació, t

imagi

ent dif

- Hi

a...?

Per so

una

nim |

buixan

publi

me hi

- Hi

En pri

lor, i

dibuix?

de coses

La importancia de cara al futuro se podra resumir principalmente en tres puntos:

l — Ser una auténtica organización de lo do el barrio, intentando que sean todos los vecinos, y no una parte de ellos, los que participen activamente en la discusión de problemas y búsqueda de soluciones, por medio de asambleas masivas.

2 — Asegurar, a través de las Asociacio nes, el control de los Ayuntamientos. Hay problemas que se pueden solucionar a nive de barrios pero que actualmente no se solicionan dada la corrupción existente en algunos Ayuntamientos. Ante las futuras elecciones municipales, las A.A.V.V. han de jugar un papel primordial en la elección de aque llas personas que sean representativas del pueblo, para que el conjunto de vecinos pueda ejercer un control efectivo de estos consistorios, tanto en presupuestos económicos y su distribución, como en decisiones que deben adoptarse por medio de asamblea asi como asegurar la revocabilidad de concejales y alcaldes, si estos no dan cauce a la aspiraciones populares o bien toman decisiones al margen de lo decidido en estas asambleas vecinales.

3 — Hay problemas que tienen los bamos que, en la mayoría de las veces, su solución rebasa el marco del Ayuntamiento, como prejemplo la asistencia médica o el problema del Hospital General de Granollers, o biene de llegar a acuerdos globales de como hande funcionar los Ayuntamientos democráticos, etc. Para esto sería necesario impulsar coordinadoras i federaciones de Asociaiones que permitirían llegar a amplias movilizaciones ante problemas generales.